

# 赤間っ子だより

城山学園重点目標 挑戦する楽しさを実感する子供の育成

校長 内藤 博愛

## 「本気」の防犯避難訓練

2月4日（火）。不審者侵入に備えた防犯訓練を行いました。

本校職員は、この訓練に向けて、夏休みに宗像警察署の方を招いて不審者侵入対応訓練を行いました。不審者役は宗像警察署の方。「本気でしますよ」という打合せで当日は、緊迫感のある訓練になりました。

この職員での訓練の後、「子供の命を守る」「職員の命を守る」ためのたくさんの助言を宗像警察署の方からいただきました。

そして、この職員での訓練を受け、実施した昨日の防犯訓練。

今回も宗像警察署の方2名に協力を頂きました。

一人が不審者役。

そしてもう一人が、子ども達や先生の対応の様子をみていただく役です。

教員は、子ども達が学習している棟への不審者の侵入をふせぎ、食い止める「協力係」と子ども達を守る「子ども係」に分かれ、対応します。

昨日の訓練では、子ども達のところには不審者が来ないように職員で対応したのですが、(子ども達のところには不審者は姿をみせないのですが)

子ども達は、教師の指示通りに不審者に存在を気付かれないよう「隅に集まり」「身をかかめ」「静かに」本当に真剣に教室避難をしました。

子ども達の様子をみてまわっていただいた、宗像署の方からは子ども達の意識の高さ、そして本気度、更には先生方の組織的な連携について「これまで多くの学校で防犯訓練をしてきたが、赤間小学校が一番すばらしかった」とお褒めの言葉をいただきました。



## 寒波到来の中・・・

今週末にかけて寒波到来。大雪が予測される中、運動場もうっすらと雪化粧。

朝、正門で子ども達を迎えていると、雪玉を大事そうに、嬉しそうに持ってくる子ども達。運動場でかけまわる子ども達。子ども達の「雪を楽しんでいる」姿に元気ももらいました。



### ◆2・3月主な行事予定◆

- 2月 5日（水）来入児入学説明会 5日（水）～13日（木）家庭学習チャレンジウィーク  
6日（木）城山中学校中学説明会 10日（月）学校の日
- 3月 4日（火）お別れ集会 6日（木）市内一斉教職員研修日 7日（金）クラブ活動  
12日（水）6年生給食終了 13日（木）6年生修了式 14日（金）卒業式  
21日（金）給食終了 24日（月）修了式